



**Kassenärztliche Vereinigung
Mecklenburg-Vorpommern**
Körperschaft des öffentlichen Rechts

PRESEINFORMATION

Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten in Mecklenburg- Vorpommern wählen neue Vertreterversammlung

Ausgewogenes Verhältnis von Haus- und Fachärzten

Schwerin, 5. Juli 2010: Die Wahl der Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern ist beendet.

In der Zeit vom 23. bis 30. Juni 2010 wählten die insgesamt 2800 wahlberechtigten Vertragsärzte und Psychotherapeuten ihr höchstes Gremium für die 6. Legislaturperiode von 2011 bis 2016.

In zwei Gruppen – Gruppe der psychotherapeutischen Mitglieder und Gruppe der ärztlichen Mitglieder der KVMV – stellten sich auf vier Listen 88 Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl.

In das 25 Mitglieder starke Gremium entsenden die Hausärzte 13 und die Fachärzte elf Vertreter. Die Psychotherapeuten sind mit einer Delegierten präsent.

Über die hohe Wahlbeteiligung von 65 Prozent bei den Vertragsärzten und 80 Prozent bei den Psychotherapeuten zeigte sich der Vorstandsvorsitzende, Dr. med. Wolfgang Eckert, sehr erfreut: Damit läge die Wahlbeteiligung deutlich höher als bei der letzten Landtagswahl in Mecklenburg-Vorpommern und sei Ausdruck des Wunsches der Ärzte und Psychotherapeuten für das Fortbestehen einer starken Kassenärztlichen Vereinigung. Die gewählten Vertreter böten eine Gewähr für die niedergelassenen Ärzte und Psychotherapeuten sowie für ihre Patienten, das Beste zu wollen und dafür tragfähige Lösungen zu suchen und umzusetzen.

Die Konstituierende Sitzung der neuen Vertreterversammlung mit der Wahl eines dreiköpfigen Vorstandes und ihrer Ausschüsse findet am 25. September 2010 statt. Der neue Vorstand nimmt seine Arbeit am 1. Januar 2011 auf.

Eveline Schott
Leiterin Presseabteilung der
Kassenärztlichen Vereinigung
Mecklenburg-Vorpommern
Tel.: 0385 7431 212
Fax: 0385 7431 386
E-Mail: presse@kvmv.de

Anhang: Liste der gewählten Vertreter